



## Banxico no descarta desaceleración en el crédito por el alza en tasas

Berenice Luna

Todo indica que el incremento en la tasa de interés de referencia que ha venido realizando el **Banco de México (Banxico)** desde 2015, sí causará efectos en la colocación de créditos este año.

Hace unos días, el banco central aumentó en 25 puntos base el llamado precio del dinero, con lo cual la tasa de interés de referencia llegó a 6.75%. **Esta es la tercera ocasión en el año en la cual Banxico aumenta el costo del crédito.** La primera fue el 9 de febrero, cuando subió 50 puntos base, y la segunda, el 30 de marzo, cuando lo ajustó en 25 puntos base. Con ello, entre 2016 y lo que va de 2017, se acumula una alza de 350 puntos base.

*“No puedo descartar que en algunos casos haya sido resultado del aumento de la tasa de interés objetivo del banco de México (...); sin embargo, también varía mucho con respecto al tipo de crédito, ha habido impacto importante de créditos externos en nuestro crédito nacional por parte de las empresas”, comentó.*

Hace poco, la calificadora **Fitch** señaló que el financiamiento al sector privado crecerá entre 6 y 8% este año, pero no a doble dígito como lo venía haciendo en años anteriores. Esto, a pesar de que en los primeros meses del año aún mantuvo avances superiores a 10%, pues tan solo en marzo creció 12 por ciento.

En contraste, **Citibanamex** refirió que el nivel de crédito entre los consumidores mexicanos seguirá su expansión, con niveles cercanos a 10%, pese a que Banco de México aplique más aumentos en las tasas de interés.

Lo anterior, dijo, luego de que la inflación, que a nivel anual llegó a 6.17% en los primeros quince días de mayo, es parte de la “burbuja inflacionaria” que se empezará a disipar, por lo que no prevé un incremento fuera de proporción de las tasas de interés de referencia de parte del Banco de México.